



Regierungsratsbeschluss vom 29. August 2023

Ratschlag Aufwertung der Grenzacherstrasse zu einem für Fussgänger/-innen und Velofahrer/-innen attraktiven Strassenraum im Abschnitt Peter Rot-Strasse bis Solitude-Park: Antrag zur Erhöhung der Ausgabenbewilligung

P231147

1. Die mit RRB 13/16/3 vom 4. Juni 2013 zu Lasten des Investitionsbereichs «Stadtentwicklung und Allmendinfrastruktur, Mehrwertabgabefonds» ins Investitionsprogramm aufgenommene Nominalausgabe von Fr. 1'650'000 wird um Fr. 695'000 auf Fr. 2'345'000 erhöht.
2. Die mit GRB 13/43/15G vom 23. Oktober 2013 beschlossenen Ausgaben in Höhe von Fr. 6'483'000 werden zu Lasten des Investitionsbereichs «Stadtentwicklung und Allmendinfrastruktur, Mehrwertabgabefonds» (Pos. 6010.010.20229) um Fr. 695'000 auf Fr. 7'178'000 erhöht.

Begründung

Für die Aufwertung der Grenzacherstrasse zu einem für Fussgänger/-innen und Velofahrer/-innen attraktiven Strassenraum im Abschnitt Peter Rot-Strasse bis Solitude-Park hat der Grosse Rat im Oktober 2013 Investitionen von insgesamt 6,483 Mio. Franken bewilligt. Davon entfallen 1,65 Mio. Franken auf die neue Durchgrünung der Grenzacherstrasse. Nach Fertigstellung der ersten Etappe 2014–2015 konnte das Gestaltungsprojekt hinsichtlich der Begrünung optimiert werden: Neben den geplanten 88 Baumpflanzungen werden elf zusätzliche Bäume gepflanzt und zusätzliche Flächen dafür entsiegelt. Die zusätzlichen Baumstandorte sowie die aktuellen Material-, Energie- und Arbeitskosten bedingen eine Ausgabenerhöhung von 695'000 Franken. Sämtliche Kosten für die Durchgrünung der Grenzacherstrasse werden aus dem Mehrwertabgabefonds finanziert.

